

Elda vive con devoción la Procesión de Jesús de Medinaceli

04/04/2023



Nuestro Padre Jesús de Medinaceli procesionó el Lunes Santo | J.C.

La Procesión de Nuestro Padre Jesús de Medinaceli volvió a emocionar un año más a centenares de eldenses que, a pesar del fresco, se agolparon a las puertas de la parroquia de la Inmaculada para verle salir. Al igual que el año pasado, la imagen no realizó la procesión-traslado hasta la iglesia de Santa Ana, sino que volvió a la Inmaculada. Además, **esta procesión de Lunes Santo contó con algunas novedades**, como el cambio del recorrido.

La banda de Medinaceli hizo *La Llamada*, alrededor de las 20:30 horas, vestidos de Centuria Romana, donde

representaron el momento del apresamiento de Jesús. Pero antes de ello, uno de los costaleros, Juan de Dios Orellana, leyó un texto narrando lo que sucedió la noche en la que Jesús fue apresado, poniendo en situación a los presentes. A continuación, **la Centuria tocó tres veces a la puerta** informando de que buscaban a Jesús, a lo que las puertas se abrieron dejando pasar a la banda.



Los presentes miraban con devoción cómo la imagen salía de la parroquia de la Inmaculada | J.C.

Una vez dentro de la iglesia, el vicario de la parroquia, **Juan Eugenio Blay**, realizó la oración. Una vez terminada se hizo el silencio dentro de la iglesia, momento en el que los costaleros se prepararon para empezar la procesión. Los nazarenos, junto con las manolas, fueron los primeros en abandonar el templo mientras todos los presentes mantenían un silencio sepulcral, solo roto por el capataz, **Juan Manuel Pérez**, cuando hablaba a los costaleros.

Cuando la imagen estuvo fuera de la iglesia, la gente empezó a aplaudir, y las cornetas y tambores comenzaron su solemne interpretación acompañando a Nuestro Padre Jesús de Medinaceli. El recorrido de este año contó con algunos cambios, ya que en lugar de llegar a la plaza del Zapatero **se quedaron en Antonino Vera y volvieron por Juan Carlos I**. Además, este año pasaron por segundo año por en medio de la Plaza Castelar saliendo por la calle Pi y Margall. De ahí la procesión llegó a la calle La Paz donde doblaron hasta llegar a la calle Quijote, lo que les llevó directamente de vuelta a la parroquia.



Las manolas iban delante de la imagen | J.C.

Martes Santo

La procesión del Encuentro entre la Verónica y el Nazareno también trae novedades. **Hoy a las 21 horas la Santa Mujer Verónica partirá desde la parroquia San José Obrero** pasando por la avenida de Sax, la de Novo Hamburgo, las calles Luis Buñuel, y Ortega y Gasset hasta llegar a Jardines, a las puertas de la Plaza Mayor, donde por primera vez se llevará a cabo el Encuentro. **A las 21:30 horas desde la parroquia de la Inmaculada saldrá el Nazareno** pasando por la calle Quijote, Joaquín Coronel, Juan Carlos I hasta llegar también a Jardines.

La hora aproximada del Encuentro es a las 23 horas.



Centenares de vecinos vieron a la imagen durante su recorrido | J.C.